

Campañas de Concientización Masiva

Tres nuevas campañas
de TV y radio:

Niños seguros

para promover el uso de los sistemas de retención infantil, para salvar y cuidar la vida de los niños en los autos.

Casco en bici

Para estimular su uso (obligatorio en CABA y otros), que puede significar la diferencia entre vivir o morir.

Peatones seguros

para generar conciencia de su vulnerabilidad, promoviendo comportamientos más seguros.



Premios Internacionales

Las campañas de Luchemos han obtenido importantes reconocimientos.

La campaña "Casco", muy difundida en nuestro país, recibió dos galardones en el concurso International Safety Media Awards (ISMA) 2012, los premios de Oro y Plata, respectivamente en sus categorías..

También recibimos dos galardones del Global Road Safety Film Festival, celebrado en 2013 en París y en este año 2015, en Casablanca, para las campañas "Peatones Seguros" y "Niños Seguros", respectivamente. Un reconocimiento muy importante a la creatividad y la capacidad de comunicación de los spots publicitarios y una excelente valoración al sistema de seguimiento y evaluación de efectividad de la campaña pública implementado por Luchemos por la Vida.



Nuevos videos educativos

- ◆ Cascos en motos ¿para qué?
- ◆ Celulares: la llamada de la muerte
- ◆ Claves para una conducción segura (versión 2015)

